



Muere por coronavirus el actor y cantante 'El Príncipe Gitano'

E. C.

MADRID. El actor, bailarín y cantante Enrique Castellón Vargas, más conocido como 'El Príncipe Gitano', falleció ayer a los 92 años a causa de la Covid-19 en la residencia de mayores de La Paz de Mandayona (Guadalajara)

donde vivía desde hace diez años. «Inolvidable su 'In the ghetto', inolvidable todo su talento, carisma y rabiosa personalidad», señaló la Entidad de Gestión de Derechos de actores, dobladores, bailarines y directores de escena en un mensaje que alude a una de sus interpretaciones mu-

sicales más emblemáticas a partir de la canción que popularizó Elvis Presley.

Nacido en Ruzafa (Valencia), se crió en el seno de una familia gitana e hizo carrera artística en Madrid tras recorrer media España junto a ellos, practicando el canto flamenco. A los 14 años debutó en el Teatro Calderón de Madrid con Lola Flores. Con decenas de espectáculos que recorrieron va-

**Enrique Castellón Vargas**

rios países, su compañía sirvió además de plataforma de despegue para muchas otras figuras, como Rocío Jurado,

Carmen Sevilla o Manolo Escobar. Se cuenta que fue precisamente en uno de esos espectáculos cuando Escobar escuchó de su boca por primera vez interpretar 'El porompompero' y que, con su aquiescencia, lo terminaría incorporando a su propio repertorio.